



## Candidaturas para 2024 con base en competitividad: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que las candidaturas para la elección de 2024 de la coalición Va por México serán definidas con base en la competitividad y podrán postularse militantes de los tres partidos que la conforman o de la sociedad civil.

En el marco de la reunión plenaria del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Moreno Cárdenas dijo que el procedimiento será construido de manera clara y transparente.



Explicó que será un procedimiento similar al que se ha seguido para la definición de las candidaturas a los gobiernos de Coahuila y Estado de México.

“Eso se estará construyendo de manera clara y transparente como habremos de enfrentarlos, basado en la competitividad, en la trayectoria y en lo que mejor conviene a la coalición para presentar un buen proyecto, mujer o hombre, entonces es registro, conducción, apertura total, y será un mecanismo democrático”, afirmó.

El líder nacional del PRI pidió no dividir el esfuerzo aliancista que se ha construido, “porque se beneficiará a quienes detentan el poder”.

Dijo que a su partido nadie puede reclamarle una postura tímida o regateo frente a la alianza Va por México, y que, si ésta vive, “es porque el PRI la ha defendido como nadie”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/31/candidaturas-para-2024-con-base-en-competitividad-alejandro-moreno-581482.html>